

ERLEBNISMUSEUM HÖHLENSCHAU LAND



Höhlen ErlebnisWelt Giengen-Hürben

CHARLOTTENHÖHLE HÖHLENHAUS HÖHLENSCHAU LAND



Mit dem Erlebnismuseum HöhlenSchauLand ist auf insgesamt 450 Quadratmetern eine hochinteressante Ausstellung zum Thema Faszination Höhle.Mensch.Natur geschaffen worden. Die moderne Ausstellungstechnik und die realistische Inszenierung einer Vielzahl verschiedener Themen vermitteln auf pädagogisch-wissenschaftliche Art fundierte Erkenntnisse. Kommen Sie mit auf eine spannende und informative Zeitreise.

Info:

Stadt Giengen an der Brenz (Hrsg.)
Tourist-Information
Marktstraße 9
89537 Giengen an der Brenz
Tel.: 0 73 22 / 9 52 29 20
tourist-info@giengen.de
www.giengen.de

Höhlen- und Heimatverein
Giengen-Hürben 2002 e. V.
Lonetalstraße 61
89537 Giengen-Hürben
Tel.: 0 73 24 / 98 71 46
Fax: 0 73 24 / 98 60 43
hoehlenerlebniswelt@giengen.de
www.baerenland.de



Große Kreisstadt
Giengen
an der Brenz



TROPFSTEINPARADIES CHARLOTTENHÖHLE

INFOZENTRUM HÖHLENHAUS

WICHTIGE INFORMATIONEN



Tropfsteinparadies Charlottenhöhle

Öffnungszeiten von April bis Oktober

An Werktagen:

09.00 Uhr bis 11.30 Uhr,
13.30 Uhr bis 16.30 Uhr.

An Sonn- und Feiertagen:

09.00 Uhr - 16.30 Uhr.

Tel.: 0 73 24 / 72 96

hoehlenlerniswelt@giengen.de



Erlebnismuseum HöhlenSchauLand Faszination Höhle.Mensch.Natur

Ganzjährig geöffnet:

10.00 Uhr bis 17.00 Uhr (letzter Einlass)
und nach Voranmeldung;

November - März eingeschränkte
Öffnungszeiten möglich,
bitte telefonisch erfragen.

Tel.: 0 73 24 / 98 72 37

Fax: 0 73 24 / 98 60 43

hoehlenlerniswelt@giengen.de



Infozentrum HöhlenHaus

April - Oktober täglich geöffnet:

09.00 - 19.00 Uhr und nach Voranmeldung.

November - März täglich geöffnet zu
Ferienzeiten in Baden-Württemberg.

Außerhalb der Ferien:

Mi - Sa: 14.00 - 18.00 Uhr.

An Sonn- u. Feiertagen:

10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

und nach Voranmeldung

Tel.: 0 73 24 / 98 71 46

Fax: 0 73 24 / 98 60 43

hoehlenlerniswelt@giengen.de



Die Charlottenhöhle bei Giengen-Hürben ist mit insgesamt 587 Metern eine der längsten Schauhöhlen Süddeutschlands. Die Tropfsteinhöhle, 1893 von drei Hürbener Zimmerleuten entdeckt, erhielt den Namen nach der damaligen Königin Charlotte von Württemberg. In vielen Tausend Jahren entstand in den Gängen und Hallen ein Wunderwerk an Tropfsteinen, deren Vielfalt ihres Gleichen sucht. Besuchen Sie das Tropfsteinparadies Charlottenhöhle - es lohnt sich.

Das HöhlenHaus bietet den Besuchern der HöhlenErlebnisWelt ein Infozentrum ersten Ranges. Als Portal zum Geopark Schwäbische Alb informiert es anschaulich über Entstehung, Entdeckung und Eröffnung der Höhle. Interessierte können in die Stein- und Urzeit eintauchen. Kinder dürfen sich rund um das bewirtete HöhlenHaus auf dem Abenteuerareal austoben. Eine nahe Campingmobilstation mit Stromanschluss, Wasserver- und Abwasserentsorgung runden das Angebot ab.

UNSERE PARTNER:

